

# Zwischen Mus und viel Musik

Auch abseits des Denkmaltages bietet das Wochenende ein proppenvolles Angebot

**Claudia Bachmann**

**Unstrut-Hainich-Kreis.** Viele Veranstaltungen an diesem Wochenende drehen sich um den Tag des offenen Denkmals. Doch es gibt auch Großveranstaltungen mit überregionaler Strahlkraft.

## Musfest und Königinnen

Nach drei Jahren findet vom 9. bis 11. September das 13. **Faulunger Musfest** statt. Höhepunkt ist der Königinnentag am Sonntag. 20 Hoheiten kommen am Nachmittag zu Besuch – sowie zur Krönung einer neuen Muskönigin und zur Verabschiedung der amtierenden Muskönigin Josephin Bräuer. Am Freitag um 18 Uhr startet das Fest mit Fassbieranstich und Musik von Oakfield. Später erwartet die Gäste die Gruppe Swagger zur Disco.

## Sommernachtstraum

Zu einem Sommernachtstraum am **Mühlhäuser Untermarkt** laden für Freitag von 16 bis 22 Uhr der Verein Zurück in die Mitte, das Unternehmen Mediaktiv und weitere Händler ein. Sie veranstalten ein Fest auf dem Untermarkt, bei dem Genuss und ein entspanntes Zusammensein im Vordergrund stehen.

## Klinikum öffnet die Türen

Das Ökumenische Hainich-Klinikum in **Pfafferoode** lädt für Samstag von 14 bis 17 Uhr zum Tag der offenen Tür. Neben Vorträgen aus verschiedenen Fachbereichen besteht die Möglichkeit, ausgewählte Häuser anzuschauen – darunter den Maßregelvollzug, das Haus 1, das Restaurant und die Hainich-Akademie mit ihrem Pflegekabinett. Musikalisch wird der Nachmittag vom Spielmannszug nach Sensiedlung begleitet. Auch die Werkfeuerwehr wird sich vorstellen.

## Musikverein stellt sich vor

Der Musikverein **Kammerforst** stellt sich am Samstag ab 10 bis 13 Uhr in seinem Proberaum im Obergut, Straße der Einheit 29, vor und lädt zu einem Schnuppertag. Musikinteressierte jedes Alters können verschiedene Instrumente ausprobieren.

## Führung zur Industriegeschichte

Auf die Spuren **Mühlhäuser** Betriebe kann man sich am Samstag ab 14 Uhr bei einer Sonderführung der Tourist-Information begeben (Treffpunkt: Eingang Burggalerie). Schwerpunkt sind die einstigen Textilbetriebe. Anmeldung und Ticketserwerb sind in der Tourist-Info.



**Zum 13. Mal feiert Faulungen Musfest. Für die aktuelle Muskönigin Josephin Bräuer bringt das Fest den letzten offiziellen Auftritt.**

CLAUDIA BACHMANN/ARCHIV

## Konzertabend in der Brauerei

Ein Konzertabend mit der Band Simple Live aus Mühlhausen in der Brauerei in **Hüpstedt** verspricht am Freitag ab 20 Uhr nicht nur gute Laune und Musikgenuss pur, sondern auch Gänsehautfeeling mit den besten Rock- und Pop-Songs der letzten Jahrzehnte und eigenen Arrangements. Julian Feierfeil will das Publikum gemeinsam mit Sängerin Katja Wiegand, Teilnehmerin von „The Voice of Germany“ 2019, in seinen Bann ziehen.

## Fahrradkantor gibt Konzert

Fahrrad-Kantor Martin Schulze aus Frankfurt/Oder wird am Freitag ab 18 Uhr in der Kirche von **Niederdorla** erwartet. Er hat mittlerweile über 3000 Orgeln bespielt – auch schon die in Niederdorla, so dass er den Klang der historischen Reubke-Orgel sehr zu schätzen weiß.

## Spendenkonzert für Orgel

Mit einer „Reise durch Europa um 1900“ möchte der Gemeindevorstand **Oberdorla** die Sanierung



**Trompeter Joachim Schäfer spielt Sonntag in Oberdorla.** ANNELIE BRUX

der Orgel in St. Peter und Paul anschieben. Zu Gast ist am Sonntag ab 18 Uhr das Salon-Trio mit den Dresdner Solisten Joachim Karl Schäfer (Kornett), Oksana Weingardt (Klavier) und Yuka Inoue (Kontrabass). Das Trio wurde 2019 von Joachim Karl Schäfer gegründet und hat sich zur Aufgabe gemacht, Werke der Hochblüte der Musikkultur um 1900 zu pflegen.

## Evangelisches Jugendfestival

Unter dem Motto „Ergibt Sinn“ kommen Jugendliche aus Mitteldeutschland zum Evangelischen Jugendfestival vom 9. bis 11. September im Kloster **Volkenroda** zusammen. Das Festival endet am Sonntag mit einem um 10 Uhr beginnenden Gottesdienst, in dem Landesbischof Friedrich Kramer predigt.

## Heimatshoppen mit Programm

Musik, Kulinarisches, Marktgeschehen, Unterhaltung, Denkmalbesichtigungen, auch Samstagabend und von 12 bis 17 Uhr am Sonntag geöffnete Läden – zum Heimatshoppen in **Bad Langensalza** kommt ein geballtes Angebot auf Einwohner und Gäste der Stadt zu. Sonntagfrüh, ab 10 Uhr, laden die Gastronomen der Innenstadt zum Heimat-Frühstück. Dann öffnet erstmals ein Regionalmarkt mit bis zu 40 Ständen in der Fußgängerzone. Bands und Musiker spielen abwechselnd an verschiedenen Stellen in der Bad Langensalzaer Innenstadt.